



PRESSE - INFORMATION

#safenotsorry Die Verkehrswelt der ADAC Stiftung

Bundesweite Roadshow zur Sensibilisierung junger Menschen für Gefahren im Straßenverkehr.

In der Verkehrswelt der ADAC Stiftung können junge Menschen hautnah erleben, wie gefährlich es wirklich ist, unter Drogeneinfluss oder alkoholisiert am Straßenverkehr teilzunehmen – natürlich nur simuliert und ohne die dramatischen Folgen, die dies in der Realität mit sich bringen würde.

Die Verkehrswelt ist eine bundesweit tourende Roadshow, die junge Menschen ab 14 Jahren mithilfe von interaktiven Lernmodulen und modernster Technik für die Gefahren im Straßenverkehr sensibilisieren soll.

Vier inhaltliche Schwerpunkte stehen im Fokus

Neben dem **Rauscheffekt** wurden in Zusammenarbeit mit Pädagogen, Lehrern und Medienexperten interaktive Inhalte zu den Themen **Geschwindigkeit, Ablenkung im Straßenverkehr** und **Toter Winkel** erarbeitet.

Durch das Erleben von simulierten Gefahrensituationen können die Jugendlichen ihr theoretisches Wissen mit eindrücklichen, praktischen Erfahrungen verknüpfen.

Spiele, Selbstversuche und Quizrunden laden die Jugendlichen dazu ein, den Straßenverkehr aus den verschiedenen Perspektiven zu erleben: Ob im VR-Fahr Simulator, mit der Rausch- oder Drogenbrille auf der Nase oder beim Ausprobieren des toten Winkels in einem echten LKW: die Jugendlichen müssen selbst beobachten, einschätzen und reaktionsschnell handeln.

Als kleine Erinnerung bekommen alle Teilnehmenden ein Foto im Instagram-Look aus der Fotobox - versehen mit dem Hashtag der Verkehrswelt **#safenotsorry**.

Die Verkehrswelt tourt jedes Jahr zwischen März und November durch ganz Deutschland und besucht auf ihrem Weg unterschiedliche Schulen und Schultypen um so viele Jugendliche wie möglich auf eine erlebnisreiche Art und Weise für die Gefahren im Straßenverkehr zu sensibilisieren.

Vom 28. bis 30. September 2022 machte die Verkehrswelt Station im Saarland. In Kooperation mit dem ADAC Saarland und mit freundlicher Unterstützung der Kreisstadt St. Wendel konnten Jugendliche des Cusanus-Gymnasiums St. Wendel und des TGBBZ der Dr.-Walter-Bruch-Schule St. Wendel die interaktiven Lernmodule in der Simulation testen.

Weitere Informationen unter verkehrshelden.com/verkehrswelt

Diese Presseinformation finden Sie online unter presse.adac.de
Folgen Sie uns auch auf Instagram [@adacsaarland](https://www.instagram.com/adacsaarland)

ADAC Saarland e.V.

Untertürkheimer Straße 39 - 41
66117 Saarbrücken
T +49 681 68 70 00
F +49 681 687 00 77

adac.de/saarland

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Ann-Iren Ossenbrink
T +49 681 687 00 38
M +49 173 569 78 64
ann-iren.ossenbrink@srl.adac.de